



Randonnée de 19km à Villefort en Lozère

Distance: 19,32km, Altitude maximum: 863m, Altitude minimum: 533m, Dénivelé cumulé: 831m, Cartes IGN: Mont Lozère Florac PN des Cévennes (27390T), Bessèges Les Vans Vallée du Chassezac (28390T).  
 En train: La Bastide-Puylaurent à Villefort.

Place de l'Ormeau à Villefort, prendre les GR68 et GR72 communs (Sud) qui longe la D901. Au pont de chemin de fer, prendre à gauche par l'ancienne voie romaine (GR700 chemin Régordane). Suivre ensuite le GR44 en montant par la rue de Chazalet. A la croix en fer, prendre à droite le sentier en escalier, qui monte, puis descend dans la forêt, et suivre la route à droite en montant. A un petit col, emprunter le large chemin montant à gauche (GR44, balisé rouge et blanc). S'engager à gauche par le chemin en direction du relais TDF (Chapelas Roc). A la hauteur de la croix, suivre la piste de droite. Celle-ci traverse un plateau dénudé en offrant des paysages pittoresques des Cévennes. Rester sur le chemin principal en passant près d'anciens ponts et passer à droite d'une bergerie pour s'éloigner dans la plaine. Le chemin monte ensuite en direction de la Font de Saint-Michel. Prendre le premier chemin à droite bordé de hautes pierres, descendre sur Les Aydons. On retrouve par endroits des calades, parmi les bruyères et les chênes verts. Une végétation méditerranéenne s'élève ici. Le chemin devient un petit sentier et arrive dans les châtaigniers un peu plus haut que Les Aydons. Prendre la piste à gauche sur les hauteurs du village, laisser un premier chemin à gauche qui monte sec, un deuxième à gauche qui part sur le Serre de La Tournelle, continuer tout droit dans les châtaigniers, pour surplomber les gorges du Chassezac et le Pied-de-Borne (un sentier balisé rejoint le village). Le sentier contourne la montagne et repart à gauche (large piste) pour se diriger sur Les Salces. Le chemin passe au-dessus du village et descend légèrement dans sa direction. S'engager à gauche dans un chemin caladé. 400 m plus loin prendre le chemin de gauche (escaliers) et laisser le chemin du bas (point d'eau aux Salces). Ce sentier est jalonné de pierres distantes d'environ huit pas les unes des autres. Monter toujours en serpentant. Au fur et à mesure de la montée, on découvre la vue sur les gorges. Rejoindre alors la piste qui arrive sur le plateau des Balmelles. A la croix de Chapelas (panorama sur l'Ardèche), prendre le sentier à droite vers le relais. Après 100m., laisser le chemin goudronné et prendre la piste de gauche qui domine Villefort (vue sur le lac) qui descend en zig-zag.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-villefort-19km.htm>

\*\*\*

19km hike at Villefort in Lozère

Distance: 19,32km, Elevation maximum: 863m, Elevation minimum: 533m, Elevation gain: 831m, IGN Maps: Mont Lozere Florac PN des Cevennes (27390T), Bessegues Les Vans Vallee du Chassezac (28390T).  
 With the train: La Bastide-Puylaurent to Villefort.

Ormeau square (or Place de l'Ormeau) at Villefort, take the GR68 and GR72 (South) which follow together the road D901. At the railway bridge, take a left on the ancient roman way (GR700 Regordane Way). Then follow the GR44 going up the street Chazalet. At the iron cross, take on the right the stair trail going firstly up, then down in the forest, and follow the road on the right going uphill. At a small summit, take the large path going up on the left (GR44, red and white markings). Go on the left on the path going towards the radio tower (Chapelas Roc). At the cross, follow the track on the right. It crosses a bare plateau and offers picturesque landscapes over the Cévennes. Stay on the main path which passes near ancient bridges and go on the right of a sheepfold to go in the plain. The path then goes up towards the Font de Saint-Michel. Take the first path on the right between the high rocks, and go down to Les Aydons. At some places can be seen some "calades" (an ancient cobblestone road), between the brooms and the live oaks. A mediterranean vegetation is present at this point. The path becomes a little trail and arrives between the sweet chestnut trees, overlooking slightly Les Aydons. Take the trail on the left on the uplands of the village, leave a first path on the left on a steep slope, a second one still on the left going on the Serre de La Tournelle, and continue straight on in the chestnut wood to overlook the gorges of the Chassezac and the Pied-de-Borne (a marked trail goes towards the village). The track goes around the mountain and goes back on the left (large trail) towards Les Salces. The path passes over the village and goes slightly down in its direction. Take on the left a calade path. 400 m further take the stairs on the left and leave the path under them (watering whole of Les Salces). This path is punctuated by rocks which are placed 8 feet from each other. Go up in zigzags. While climbing, a view over the gorges will reveal itself. Find the trail going on the plateau des Balmelles. At the croix de Chapelas (panorama over the Ardeche), take a track on the right. After 100m., leave the path and take a trail on the left which overlooks Villefort (view over the lake) which goes down in zigzags.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-villefort-19km.htm>

